

Sprung nach vorne

28.10.2015

Einen guten Sprung nach vorne haben die deutschen Säbel-Juniorinnen im Mannschaftsentscheid beim Weltcup im polnischen Sosnowiec gemacht. Erst gegen Frankreich mussten sich die Tauberbischofsheimerin Kira Eifler, Larissa Eifler (TV Wetzlar), Valentina Volkmann und Ann-Sophie Kindler (beide Eislingen) mit 35:45 geschlagen geben. Es folgte ein 45:37-Sieg über Mexiko und eine anschließende 37:45-Niederlage gegen Ungarn. Damit focht sich die deutsche Equipe nach einem elften Platz im Vorjahr diesmal auf einen guten sechsten Rang.

[Fechten Tauberbischofsheim](#)

